



# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Cuadro sinoptico  
TRABAJO

Bases de la administración.  
MATERIA

Espinosa Méndes Luis Antonio.  
ALUMNO

Luna Patricia del Rosario  
DOCENTE

6to Cuatrimestre de nutrición.  
CURSO

Tapachula, Chiapas; Sabado 15 de Junio del 2024

# ESCUELAS DE LA ADMINISTRACION



## ESCUELA EMPÍRICA

sostiene que la experiencia es la mejor forma -si no la única válida- de obtener conocimientos y tomar así las mejores decisiones.

1



## ESCUELA CIENTÍFICA

aspiraba a estudiar la administración desde un punto de vista comprobable, objetivo, científico, que diera con sus reglas universales

2



## ESCUELA CLÁSICA

considera que en todos los hechos administrativos, por diferentes que sean, pueden identificarse más o menos las mismas funciones

3



## ESCUELA HUMANO-RELACIONISTA

se centra en el elemento humano de los procesos administrativos, haciendo énfasis en que no es lo mismo lidiar con gente que con procesos automáticos.

4